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キャリア学習（群馬県のへき地医療）(Ｒ1.5．14）レポート

○群馬県の高校生の

医学部進学者は、

毎年１００名程度

です。

○人口規模からする

と１５０名程度進

学して欲しいとこ

ろです。
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○認知症の方と

は、思いやり

をもって 関

わりましょう。

○医師としてで

きることとで

きないことが

あります。連

携を心がけま

しょう
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○生徒が講師の医師に熱心に尋ねていました。

○上毛新聞社も取材に来ました。


